
吉原・グランプリのレポート　１９９８年３月

　会員の方のご了解をいただき、吉原・グランプリのレポートを掲載します。　早朝サービスを
しているお店がけっこうありますが、そのなかでも高級店　の早朝サービスは興味のあるところ
です。　すくなくとも、お部屋は同じですから下見を兼ねてという利用もいいので　はないで
しょうか。　レポートは「トーマス」さんです。

■早朝から出撃

　グランプリ早朝に出撃いたしました。　高級ソープでありながら早朝なら２．５Ｋというの
で、高級ソープとは　どんなところか知るためにもと思い、前から行こうとと思っておりました。
　そこで、会社に行く前に行ってきました。( フレックスなのです )

■お迎えで

　ＢｉｇＤｅｓｉｒｅの掲載では、ＡＭさんかＳＫさんがＧｏｏｄではと思　い朝にＴＥＬした
ところ、ＡＭさんは夜の部へ、ＳＫさんはちょうど生理　休暇に入ったとのことでしたが、今か
らなら３名ほどお写真で紹介できま　すよとのこと。　それじゃということで、鴬谷北口で待つ
こと１０分。送迎がきました。

■入店

　お店にはいると、いきなり奥の方の部屋へ。玄関の入ったところにも部屋　があるのですが、
ここはひょっとして夜のＶＩＰ用かな？　３枚の写真を見せてもらいまして、今からならＫさん
とＩさんが良いとい　うこと、写真ではＫさんが色っぽくかつ美しかったのですが、店長？さん
　曰く、Ｋの方は写真映りはいいですが、Ｉの方が小柄でかわいく、仕事的　にもお勧めとのこ
と。　Ｋさんの方はＸＯＫで、バストのＢ８９？とタイプでしたが、是非とお勧　めのＩさんに
入ることにしました。

■ご対面

　待つこと１０分。Ｉ姫と御対面、年の頃は２０代後半（違ってたらごめん　なさい )。　１４８
ｃｍとだけあってほんとに小柄。おっぱいは小さいですが、スタイ　ルはまあまあでした。あ
と、ちょっと明菜似かな？

■お部屋は

　それでは２Ｆの部屋に入ると、部屋はまあま広く、ベッド周りはすっきり　していて、ベッド
が好きな私としてはまずまずというところ。　内装は１０年以上は経過している感じですが、
ベッドの横の壁にはおしゃ　れな写真たて、タイルはピンク、浴そう横には造花という感じでＬ
／Ｈぽ　くてよかったです。

■オフロの準備

　さて、姫ですが部屋に入るとそそくさとお風呂の用意。お湯を入れ出すと　、たばこに火をつ
けプーカプカ。　たばこはいやじゃないけど、断って欲しいです。ここで、ちょっと私はト　ー
ンダウンしてしまいました。　さりげない、優しい心遣いが男を燃え上がらせるんですよねぇ。

■オフロでは

　さて、お風呂ができたということで、体を洗って、歯磨きして湯船にぽち　ゃ。そして、姫も
お風呂へ、それはということで潜望鏡へ。　オフェラはソフトなゆっくりとしたものでしたがな
かなか心地よく、ギン　ギンになりました。
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http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B5%C8%B8%B6%A1%A6%A5%B0%A5%E9%A5%F3%A5%D7%A5%EA


■ベットのみだけど

　マットとベッド両方は時間が無いから無理というので、私は迷わずベッド　を選択。体をふい
たらどうぞ横になってゆっくりして下さいというので、　横になると、姫は私の左胸に寄り添う
ように私の腕枕の中へ、いじいじと　体をまさぐってきました。さっきのプカプカでトーンダウ
ンしていた私で　したが、恋人気分攻撃で、再びトーンアップ男に火が付きました。　それでは
ということで、姫を抱き寄せ、優しくソフトムードのキス、うな　じ、乳首への愛撫とじっくり
となぞるように姫をシゲキすると、非常に良　い声で ( 耐えるような ) もだえてきます。　そのま
ま、クリちゃん、バギナと愛撫をして、姫が思いっきりもだえてき　たので、いざ結合でしたが、
ゴム装着が失敗、再度姫との６９を行いなが　ら、新しいゴム ( 大き目の ?) で装着完了。　正常
位で結合しました。バギナ愛撫のときに気づいていたのですが、姫の　はなかなかの名器。　指
に伝わる締め付けと波打つ様は、そのまま私の愚息にも伝わってきて、　ゆっくりとしたグライ
ンドを楽しんでいると、姫がいきなり抱き付いてく　るので、それに合わせていっきに昇天いた
しました。

■お帰り

　事が終わってもしばらく姫も動けないようで、あー気持ちよかったと言っ　てくれました。小
生も満足というところでしょうか。　その後は、お決まりの後片付けで終わりました。　帰り
に、店長 ? さんに車で送ってもらいましたが、Ｉさんがサバサバ系でし　たので、もっとしっとり
した雰囲気の娘はいないのかと聞いたところ、Ｋ　さんＳさんあたりが良いのではと言っていま
した。　再度トライというところでしょうか。

■ロビンの感想

　ふんふん、たばこの件についてはおっしゃるとおりです。　お客さんでたばこの嫌いな人もい
ますからね。　まぁ、でも姫様はなかなか可愛い感じで良かったようですね。多少マイナ　スが
あっても姫様のいいところが見つかればそれでわたしは充分ですから。　早朝からいくだけの
パワーがないですが、金額的にも安いですし。　いって試してこようかな？
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